

---

---

Es ist keine Phrase, wenn ich sage, dass ich aufrichtig begrüße, dass das Liechtensteinische Nationale Olympische Komitee und der Fürstlich Liechtensteinische Sportverband eine Festschrift herausgeben anlässlich des 50jährigen Bestehens.

Ich habe mich wirklich gefreut, dass ich etwas fördern und mithelfen konnte, dass die sportliche Entwicklung in Liechtenstein und ihre Idee sich verbreitet haben. Ich bin immer für das lateinische Sprichwort «mens sana in corpore sano». Das trifft für jeden Menschen zu, besonders natürlich für die in körperlicher und geistiger Entwicklung stehenden. Umso begrüßenswerter ist es, dass der Sport, vor allem bei der Jugend, so eine freudige Bejahung erfahren hat.

Ich wünsche eine weitere gute und gedeihliche Entwicklung der Idee, die den richtigen Sport trägt.

Schloss Vaduz, im Juni 1986

